Der Anfang

Auf der Jahreshauptversammlung der Dorfgemeinschaft Hinnebeck am 09.01.1998 regte Willi Frühling den Bau eines Erntewagens an. Unterstützt wurde er dabei von Johannes Hohorst.

Der Vorstand erklärte sich zur Unterstützung bereit, wenn mehrere Mitglieder den Bau des Erntewagens organisieren.

Folgende 7 Mitglieder erklärten sich hierzu bereit:

Herbert Bullmahn
Willi Frühling
Johannes Hohorst
Heinz-Otto Kück
Torsten Losigkeit
Gisela Schulz
Hans-Jürgen Schwager

Ein erstes Treffen zum Bau des Erntewagens fand am 15. Juli 1998 im Dorfgemeinschaftshaus statt. Vom Vorstand der Dorfgemeinschaft waren Christa Arfmann und Frank Schäfer anwesend. Es wurde beschlossen für den Schwaneweder Ernteumzug einen Wagen zu bauen.

Omas Waschtag 1998

Der erste Erntewagen hatte das Motto "Waschtag". Der Hänger wurde von Heinrich Böttjer zur Verfügung gestellt. Gebaut wurde bei Seebeck. Die Frauen sollten auf dem Wagen alte Wäsche waschen und die Männer als Fußgruppe mit alten Erntegeräten vorausgehen.

Beim Bauen des Erntewagens 1998 kamen noch hinzu:

Marita Kück Annette Losigkeit Thomas und Anja Mack Lothar und Edda Pfeiffer Frank und Grete Schäfer Volkmar Schulz Luise Brand Ingeborg Marquart



Die Frauen beim Garben binden



Langsam nimmt der Wagen Form an



Gegrillt wurde auch schon im ersten Jahr...



Bier getrunken natürlich auch



Start zum 50. Erntefestumzug in Schwanewede am 04.10.1998 – unser 1. Erntefestumzug

Aufstellung in Schwanewede hinter dem Dixie-Kaufhaus



Sigrid Holstein und Ruth Olsen fuhren mit, nachdem einige andere Frauen "abgesprungen" waren. Außerdem auf dem Wagen dabei: Anja Mack, Edda Pfeiffer und Grete Schäfer





Die Fußgruppe der Männer: Herbert Bullmahn, Thomas Mack, Otto Kück, Torsten Losigkeit, Lothar Pfeiffer und Frank Schäfer

Otto hatte in seinen Eimern Bonbons und Schnaps

Am Schützenplatz angekommen waren irgendwie 3 Flaschen alle geworden



Michael und Torben Seebeck gingen voran und kündigten die Hinnebecker mit Schildern an



Guppenbild Oktober 1998